
Verbale n°3 del  29/10/2015 

 

VERBALE N.3 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

ISTITUTO COMPRENSIVO “ANTONIO DE CURTIS” CASAVATORE 

Il giorno ventinove del mese di ottobre dell’anno duemilaquindici, alle ore diciassette, nella sala 

professori del Plesso “De Curtis”, si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’I.C. “A. De Curtis” per 

discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1)Esame relazione del verbale n.2015/006 ed approvazione del conto consuntivo 2014; 

2)Approvazione candidatura per partecipazione al progetto finalizzato all’integrazione degli 

alunni con disabilità di cui alla nota MIUR prot. 1061 del 15/10/2015: realizzazione di rete 

interistituzionale; 

3)Approvazione candidatura per partecipazione Progetto PON/FESR Prot. N. 

AOODGEFID/12810 Roma, 15 Ottobre – Avviso pubblico rivolto alle istituzioni scolastiche 

statali per la realizzazione di ambienti digitali; 

4)Criteri per l’individuazione del progettista per la presentazione della candidatura di cui al 

punto 3; 

5)Presa d’atto disposizioni di variazione al programma annuale 2015; 

6)Delibera di variazione al programma annuale 2015; 

7)Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti/assenti 

Dirigente scolastico Mango Giuliano  Presente 

Componente genitori Sannino Rosario  Presente 

 Gallo Gennaro   Assente 

 Bosso Luisa   Presente  

 Esposito Pino   Presente 

 Amabile Vincenzo  Assente 

 Mastrocinque Concetta Presente 

 Nasti Daniela   Presente 



 Mazzarella Francesca  Assente 

Componente docenti Azzarita Angela  Presente 

 Principe Patrizia  Presente 

 Tedeschi Rosaria  Presente 

 Lo Priore Rosaria  Presente 

 Santaniello Laura  Presente 

 Nazzaro Carmen  Presente 

 Guerra Maria Isabella  Presente 

 Prisco Barbara   Presente 

Componente ATA Romano Mariateresa  Assente 

 D’Alterio Giacomo  Presente 

Presiede: l’Ing. Rosario Sannino 

Verbalizza: la Prof.ssa Guerra Maria Isabella 

Il Presidente, verificato il numero dei presenti per la validità della seduta, procede alla lettura dei 

punti all’ordine del giorno: 

PUNTO 1: Esame relazione del verbale n.2015/006 ed approvazione del conto consuntivo 2014. 

Il Dirigente scolastico apre la seduta illustrando il verbale n.2015/006 di Verifica di Cassa, redatto 

dai Revisori dei Conti  in data 23 ottobre 2015, in seguito al controllo effettuato in merito al Conto 

Consuntivo 2014. Dopo attento controllo, i Revisori hanno espresso parere FAVOREVOLE in merito 

al Conto Consuntivo 2014, ritenendo superate le incongruenze rilevate nei precedenti verbali 

n.1/2015, n.4/2015, n.5/2015. Resta la raccomandazione, al Dirigente scolastico, di valutare 

l’esigibilità dei residui iscritti in contabilità. 

La maggioranza del Consiglio d’Istituto 

ASCOLTATO il resoconto del DS 

PRESO ATTO del parere favorevole dei Revisori rispetto al Conto Consuntivo 2014 

dopo ampia ed articolata discussione, con alzata di mano approva il Conto Consuntivo 2014 (art. 

18 D.I. 4472001) con DELIBERA n.6. 

Si astengono dalla votazione il Sig. Esposito Pino e ed il Presidente Sannino Rosario. 

PUNTO 2: Approvazione candidatura per partecipazione al progetto finalizzato all’integrazione 

degli alunni con disabilità di cui alla nota MIUR prot. 1061 del 15/10/2015: realizzazione di rete 

interistituzionale; 

Il Dirigente scolastico, supportato dalla referente Prof.ssa Rosaria Lo Priore, illustra ai membri del 

C.d.I. la candidatura al progetto approntato per l’integrazione degli studenti che presentino 



disabilità, disturbi dell’apprendimento o del comportamento, e finalizzato alla creazione di una rete 

interistituzionale con il Comune di Casavatore. Il progetto prevede la realizzazione di un corso di 

formazione per docenti di base e di sostegno, dei tre ordini di scuola, attuato dall’Ente di 

formazione L.S.F.K.; alla formazione teorica, verrà associata un’attività di coaching in aula che 

seguirà il protocollo A.B.A. . 

Dopo articolata discussione in merito, la candidatura al progetto con relativa costituzione di rete 

interistituzionale tra l’I.C. “Antonio De Curtis” di Casavatore, il Comune di Casavatore e l’Ente di 

formazione L.S.F.K. viene approvata all’unanimità dal Consiglio d’Istituto con DELIBERA n.7. 

PUNTO 3: Approvazione candidatura per partecipazione Progetto PON/FESR Prot. N. 

AOODGEFID/12810 Roma, 15 Ottobre – Avviso pubblico rivolto alle istituzioni scolastiche statali 

per la realizzazione di ambienti digitali; 

Il Dirigente scolastico illustra ai presenti il bando per la candidatura al Progetto PON/FESR 

AOODGEFID/12810 Roma, 15 Ottobre, finalizzato alla realizzazione di ambienti digitali nelle 

istituzioni scolastiche statali. La proposta del Collegio dei Docenti è quella di potenziare le risorse 

multimediali nel plesso “Serao” dotando le aule di lavagne interattive multimediali ed allestendo 

spazi laboratoriali nonché incrementando le attrezzature per il settore amministrativo e contabile. 

Dopo ampia ed articolata discussione il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità, con DELIBERA 

n.8, la candidatura dell’I.C. “Antonio De Curtis” ai finanziamenti PON/FESR di cui all’avviso MIUR 

prot. AOODGEFID/12810 del 15 Ottobre 2015. 

PUNTO 4: Criteri per l’individuazione del progettista per la presentazione della candidatura di cui 

al punto 3; 

Considerata la necessità di individuare la figura specifica di un progettista per la presentazione 

della candidatura di cui al punto 3, il Dirigente Scolastico chiede ai presenti di esprimersi circa i 

criteri ritenuti da adottare nella scelta (D.I. 44/2001, art.33, comma 2, lettera “g”). I presenti 

propongono, per una maggiore efficacia e consapevolezza progettuale, di individuare tale figura tra 

il personale interno all’Istituzione Scolastica; in particolare, individuano come requisito 

fondamentale per ricoprire questo ruolo la pregressa e comprovata esperienza nel campo della 

didattica multimediale. 

Il Consiglio d’Istituto, dopo ampio dibattito, approva all’unanimità, con DELIBERA n.9, la proposta 

come sopra formulata. 

PUNTO 5: Presa d’atto disposizioni di variazione al programma annuale 2015; 

Il Dirigente scolastico cede la parola al DSGA, il quale pone a conoscenza del Consiglio d’Istituto le 

seguenti variazioni al Programma annuale: 

Aggregato Voce Sottovoce Descrizione Importo 

2 1 3 Finanziamenti dallo Stato – Dotazione ordinaria – 

decoro degli edifici scolastici 

€ 62.798,01 

2 1 1 Finanziamenti dallo Stato – Dotazione ordinaria – € 2.654,67 



funzionamento amministrativo e didattico 

2 1 2 Finanziamenti dallo Stato – Dotazione ordinaria – 

risorse per i contratti di servizi esternalizzati 

€ 39.419,38 

2 4 0 Finanziamenti dallo Stato – Altri finanziamenti 

vincolati 

€ 332,55 

 

Il Consiglio d’Istituto, ai sensi del D.I. 44/01, art.6, comma 4, prende atto di quanto disposto. 

PUNTO 6: Delibera di variazione al programma annuale 2015; 

Il Dirigente scolastico, coadiuvato dal DSGA, propone al C.d.I. la variazione Prot. N. 2893/D2, di cui 

allegato al presente verbale. 

Aggregato Voce Sottovoce Descrizione Importo 

5 1 0 Contributi da privati – Famiglie non vincolati  € 628,00 

 

Il Consiglio d’Istituto, ascoltato il parere di tutti i membri, all’unanimità DELIBERA n.10, la 

suindicata variazione al Programma Annuale 2015. 

PUNTO 7: Varie ed eventuali. 

• Il Dirigente Scolastico porta a conoscenza dei 

presenti l’unica candidatura presentata per la realizzazione delle foto-ricordo di fine anno 

scolastico a nome del Sig. Musella; il costo di ciascuna fotografia, copertina compresa, è 

pari a 2,50 euro. Non essendovi altre proposte da esaminare il Consiglio d’Istituto, con 

DELIBERA n.11, approva all’unanimità la candidatura del sig. Musella. 

• Il Dirigente Scolastico informa i presenti in 

merito alla proposta pervenuta dalla Palestra “Gianco Club” di Casavatore di usufruire del 

locale palestra per attività sportive varie. La decisione in merito viene rinviata, in attesa del 

sopralluogo dei Vigili del Fuoco. 

• Il Presidente, Rosario Sannino, chiede 

delucidazioni in merito alla possibilità di realizzare i Viaggi d’Istruzione per le classi seconde 

e terze; replica la Prof.ssa Barbara Prisco, la quale informa il Presidente riguardo il non 

obbligo, per i docenti, di accompagnare gli studenti per viaggi di più giorni e del generale 

clima di perplessità, dovuto ai recenti tragici fatti verificatisi in altre scuole, proprio in 

occasione di uscite didattiche prolungate. Si precisa, tuttavia, che saranno proposte ai 

ragazzi attività educative ed uscite programmate parimenti interessanti. 

• Il Dirigente Scolastico discute don i presenti 

circa la mancata sorveglianza, da parte della Polizia Municipale, in ingresso e in uscita in 



corrispondenza del Plesso Serao, nonostante la Delibera n.3, verbale n.2, con cui si dispone 

lo sfalsamento degli orari di entrata/uscita tra i due plessi. A tal proposito, il Dirigente 

Scolastico dà lettura della richiesta inoltrata alla Polizia Municipale, in cui si sollecita una 

adeguata sorveglianza. 

 

Non essendovi altri punti all’ordine del giorno su cui discutere e/o deliberare, la seduta ha termine 

alle ore diciotto. 

          Il Segretario          Il Presidente 

prof.ssa Maria Isabella Guerra     Ing.Rosario Sannino 

 

 

 

 

 

 

 


